
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

にじの丘中学校区（祖東） 都市活力委員会 

① テーマ 

地域公共交通 

～市民の安心・安全な移動手段を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
 洞地区に高齢者が多く、近所と末広町

商店街にも店が無い 

 遠くのアピタまで買い物に行こうとす

るが、行くのは良いが帰りに荷物を持

ってくることが不便なため、コミバス

を走らせて欲しい 

 買い物する店が無くなってしまう 

 

 買い物のための移動スーパーがあると

良い 

 古瀬戸連区内の交通手段 

 徒歩１５分以内にバス停が欲しい 

 観光客のマナー（道路の真ん中を車が来

ても平気で歩く人がいる） 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
 コミュニティバスのＰ

Ｒをしっかりとする 

 コミュニティバスの運

行は曜日を決めて周知

する 

 免許返納すると特典を

与える 

 

 ボランティアを集い楽

しく行う 

 ＡＥＤの設置をコンビ

ニに依頼する 

まとめ 

予算面で行政はなかなか動いてくれないかもしれませんが、議員さんと地域も

続って行かなければいけない！！ 
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